

Goblog

Danramil 0824/20 Gumukmas Pimpin Karya Bakti TNI Normalisasi Dam Bagorejo. Mitigasi Bencana dan Normalisasi Irigasi

Siswandi - JEMBER.GOBLOG.CO.ID

Nov 15, 2023 - 11:30



JEMBER – Karya bakti TNI digelar oleh Koramil 0824/20 Gumukmas bersama Muspika dan petani, lakukan pengerukan tanah endapan yang mengakibatkan

pendangkalan Dam B Bag.7 (Pembagi Air Irigasi) yang mengalami pendangkalan, dilakukan pengerukan. Pada Rabu 15/11/2023.



Hadir dan turut melakukan karya bakti TNI diantaranya Camat Gumukmas Nino Eka Putra, Danramil 0824/20 Gumukmas Kapten Chb Hadi Windoko, Kapolsek Acp Subagyo masing-masing bersama seluruh anggotanya, masyarakat petani sekitar 90 orang. Sasaran Kegiatan melakukan pengerukan atau menaikkan endapan lumpur pasir di aliran air yang mengakibatkan pendangkalan, disekitar Dam yang terletak di Desa Bagorejo dan mengairi lahan persawahan di 2 desa yaitu lahan persawahan Desa Bagorejo dan lahan persawahan Desa Karangrejo.



Menurut Camat Gumukmas Nino Eka Putra kondisi Dam menyempang tidak ada air kita lakukan normalisasi, ini sangat memperhatikan sekali, dan mengancam ratusan hektar lahan persawahan di 2 desa tersebut kekurangan air, kalau endapan lumpur pasir ini dibiarkan. Saya sangat berterima kasih kepada Danramil dan Kapolsek yang menggelar Karya Bakti ini bersama petani sehingga mereka semangat dan termotivasi untuk bersama-sama melakukan normalisasi demi kelancaran irigasi di lahannya. Jelas Camat Gumukmas tersebut. Danramil 0824/20 Gumukmas Kapten Chb Hadi Windoko senada dengan apa yang disampaikan oleh Camat Gumukmas, saya bersama Kpaolsek dan Anggota ikut prihatin dengan kondisi ini, sehingga kita turun kelapangan bersama pak Camat masing-masing mengerahkan anggotanya, bersama petani kita lakukan pengerukkan dengan alat seadanya. Ujar Danramil.



Dengan pengerukan Dam ini semoga irigasi lahan persawahan di 2 desa tersebut kedepan lebih baik dan produksi pertanian meningkat yang tentunya akan menguatkan ketahanan pangan kita. Jelas Danramil. Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso mengapresiasi kekompakan Muspika Jajaran dalam melaksanakan karya bakti tersebut, hal ini tentunya memotivasi bergotong royong dalam menyelesaikan persoalan seperti ini, sekaligus sebagai upaya mitigasi bencana banjir dimusim penghujan. Tegaas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)